

Stellungnahme

In Ausübung unserer Händlerpflicht bestätigen wir, die Firma

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH
Konrad-Zuse-Str. 1
34123 Kassel

für die katalogmäßig geführten Artikel

- Typ: USV ..
- Beschreibung: Überströmventil, Werkstoff Körper: Rotguss / Messing
- Kennzeichnung: 617tGFO CE

sowie

- Typ: USV .. ES
- Beschreibung: Überströmventil, Werkstoff Körper: Edelstahl
- Kennzeichnung: 417tGFO CE

folgendes:

Die genannten Artikel sind bestimmungsgemäß zum Schutz von Pumpen gegen Überlast in geschlossenen Kreisläufen im Zusammenhang mit Druckluft und anderen nicht aggressiven, nicht brennbaren Gasen sowie Wasser und anderen neutralen, ungiftigen Flüssigkeiten vorgesehen.

Die genannten Überströmventile stimmen mit den Vorgaben der Richtlinie 2014/68/EU überein und wurden herstellerseitig einem Konformitätsbewertungsverfahren gemäß Modul A unterzogen. Die Konformität wurde herstellerseitig mittels einer Konformitätserklärung belegt. Die Überwachung der Hersteller-Qualitätssicherung Produktion erfolgte durch die TÜV SÜD Industrie Service GmbH (0036).

Diese Stellungnahme basiert auf den aktuellen Informationen unseres Herstellers sowie unserem aktuellen Kenntnisstand. Sie entbindet den Verarbeiter der Produkte aus o.g. Qualität nicht, ggf. eine Zulassung für die vorgesehene Anwendung bei der relevanten Institution zu beantragen.

Die allgemeinen Hinweise und Grundregeln zur Montage und Anwendung der genannten Artikel sind bei Verwendung der Artikel durch den Anwender zu beachten und stehen unter <https://www.landefeld.de/shop/media/doku/usv.pdf> als Download zur Verfügung. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten.

Kassel, 29.12.2022

i. V. 

i.A. Holger Bürger
Abteilung Qualitätssicherung
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

Statement

To comply with our duties as distributor we, the company

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH
Konrad-Zuse-Str. 1
34123 Kassel, Germany

declares for the catalogued articles

- Type: USV ..
- Description: Relief valve, Materials body: Red bronze / brass
- Marking: 617tGFO CE

as well as

- Type: USV .. ES
- Description: Relief valve, Materials body: Stainless steel
- Marking: 417tGFO CE

the following:

The articles mentioned are intended to protect pumps against overloads in closed circuits under using with compressed air and other non-aggressive, non-flammable gases as well as water and other neutral, non-toxic liquids.

The specified relief valves comply with the specifications of the directive 2014/68/EU and have been subjected to a conformity assessment procedure according to module A by the manufacturer. The conformity was documented by the manufacturer with a declaration of conformity. The monitoring of the manufacturer's quality assurance production was carried out by TÜV SÜD Industrie Service GmbH (0036).

This statement is based on the current information from our manufacturer and our current state of knowledge. It does not release the processor of the products of the above quality from applying to the relevant institution for approval for the intended application.

The general information and basic rules for assembly and use of the items mentioned must be observed by the user when using the items and are available for download at <https://www.landefeld.de/shop/media/doku/usv.pdf>. Product specifications are subject to change.

Kassel, 2022-12-29



Holger Bürger
Quality Assurance
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH